



## Der „harte Kern“ des Stammtischs zu Besuch bei unserem neuen Sponsor



Seitdem der Sponsorenvertrag von Jasmin Wagner und Sebastian Welker unterschrieben war, war Bernd's Neugier geweckt. Immer wieder trieb es ihn in das **Söhrer Forsthaus**, gelegen südlich von Hildesheim. Nach langen Wanderungen oder Radtouren mit MTB, Gravel- oder auch Rennrad kann man sich hier kulinarisch verwöhnen lassen. Die Neugier sprang auch auf Anni und Ulrike über, so dass wir uns an einem sonnigen Samstag im Oktober auf den Weg nach Söhre machten, um Küche und Aussicht zu genießen.

Von links: Bernd, Michael, Anni, Sebastian (mit Nachwuchs), Steffi, Jasmin, Ulrike

## Fuchsjagd, Boßeltour und Wurstessen

Am 19.11.23 fand bei gutem Wetter unsere Fuchsjagd und die Boßeltour statt. Anschließend gab es das traditionelle Wurstessen im Flebbehof, wo ausgiebig über gewisse Taktiken bei Fuchsjagden diskutiert wurde. Auch bei den Erwachsenen kam wenig Langeweile auf. Dieses Jahr hatten sich über 30 Teilnehmende angemeldet.



## Unsere Advents-CTF versprach Spaß im Schlamm



Unsere CTF konnte auch dieses Jahr stattfinden. Die Wetterlage der Wochen zuvor haben die Strecke ordentlich aufgeweicht. Am Morgen des 26.11.23 waren die Temperaturen leicht im Minusbereich, so dass der matschige Untergrund teilweise gefroren war.

Für die Teilnehmer, immerhin 25 an der Zahl, und unsere Guides, wurde dies zur besonderen Herausforderung.

Start und Ziel war auch dieses Jahr wieder die Mehrzweckhalle an der Grundschule Grasdorf. Ebenso wurde wieder kurz hinter dem Hexenhaus auf dem Lüderser Berg die Verpflegungsstelle mit Weitblick eingerichtet.